

Lote edificable súper deseable en ubicación ultra exclusiva



Referencia: 8591c

Localidad: La Caleta

Tipo: Terreno (Parcela)

Situación: **Vendido**

Precio: €2,395,000

Clase de Eficiencia Energética: Pendiente

• **Parcela (m2):** 2529 m²

Lote edificable súper deseable en ubicación ultra exclusiva

Clear Blue Skies tiene el gran placer de presentar a la venta esta increíble parcela edificable en la prestigiosa zona de Barranco del Inglés, situada entre Costa Adeje Golf y La Caleta, haciendo de esta una de las zonas más solicitadas del sur de Tenerife.

Golf Costa Adeje es un espectacular club de golf de campeonato de 27 hoyos con un campo de campeonato de 18 hoyos y Los Lagos, un hermoso campo de nueve hoyos ubicado en la privilegiada región de Costa Adeje, en el sur de Tenerife. Las áreas residenciales que rodean Costa Adeje Golf se caracterizan por propiedades inmobiliarias exclusivas de ultra alta gama y es una de las ubicaciones más populares de toda la isla. Golf Costa Adeje limita con las inmensamente deseables áreas de La Caleta y Playa del Duque, por lo que sería correcto decir que esta es una parte muy selecta y especial de Tenerife. La Caleta ha evolucionado de un pequeño pueblo de pescadores tradicional a un verdadero oasis de excelencia culinaria, con un par de docenas de hermosos restaurantes reunidos alrededor de la inmaculada pequeña bahía. Por la variedad y calidad de la comida, y las vistas a la bahía, no hay mejor lugar para estar en todo Tenerife.

Este barrio de Barranco del Inglés es sin duda una de las zonas más cotizadas del sur de Tenerife, ya que se encuentra cerca del moderno pueblo de La Caleta, con sus elegantes restaurantes junto al encantador puerto.

Este gran terreno se encuentra en una posición privilegiada y ofrece la posibilidad de construir una de las propiedades más impresionantes del sur de Tenerife. Con más de 2.500 m², este proyecto ofrece una gran cantidad de posibilidades de diseño en términos de creación de una villa de lujo y aún así tiene mucho espacio para crear jardines tropicales, una amplia piscina y múltiples terrazas, etc.

Ofreciendo impresionantes vistas sobre la costa sur de Tenerife y el brillante Atlántico, cualquier casa construida en esta parcela tiene el potencial de ser una de las propiedades más codiciadas en Costa Adeje y más allá.

Si le atrae la idea de construir una magnífica villa según sus propias especificaciones en la zona más exclusiva de Tenerife, comuníquese con Clear Blue Skies en nuestra amable oficina en Fañabé Plaza para obtener más información y concertar una cita de visita acompañada.

Descargo de responsabilidad: El material proporcionado en esta presentación se basa en información proporcionada por terceros que creemos que son confiables, sin embargo, no podemos garantizar que sea completo o 100% exacto, por lo que no se debe confiar en él como tal. Se recomienda a los posibles compradores que reciban el asesoramiento legal adecuado con respecto a estos asuntos.

